

Kepatuhan Minum Obat Tb

Indonesia bebas tuberkulosis
 Getting Your Manuscript Published in An International Journal: Advice & Tips
 Peningkatan Kemampuan Pasien dalam Merawat Diri sebagai Hasil Pelayanan Keperawatan
 Pencegahan Tuberkulosis Paru
 Modul Training of Facilitator (ToF) Program HIV dan IMS Komprehensif dalam Situasi Krisis Kesehatan dan Kebencanaan di Tingkat Komunitas
 Global Tuberculosis Report 2018
 Epidemiologi Penyakit Menular
 Buku Obat Sehari-hari
 Sufism and the Perfect Human
 Management of MDR-TB
 Monograf Faktor Yang Mempengaruhi Penderita TB Paru Drop Out Minum Obat Anti Tuberkulosis
 Tuberkulosis Pada Anak
 Proceedings of the 3rd Borobudur International Symposium on Humanities and Social Science 2021 (BIS-HSS 2021)
 Manajemen HIV/AIDS: Terkini, Komprehensif, dan Multidisiplin
 Obat-obat penting
 Penanganan Virus HIV/AIDS
 Pencegahan Tuberkulosis
 Diagnosis dan Pengelolaan Tuberkulosis untuk Dokter Praktik Swasta
 Tuberculosis
 KONSEP PENGETAHUAN, SIKAP, PERILAKU, PERSEPSI, STRES, KECEMASAN, NYERI, DUKUNGAN SOSIAL, KEPATUHAN, MOTIVASI, KEPUASAN, PANDEMI COVID-19, AKSES LAYANAN KESEHATAN – LENGKAP DENGAN KONSEP TEORI, CARA MENGUKUR VARIABEL, DAN CONTOH KUESIONER
 Merawat Muhammadiyah Merawat kemanusiaan
 Konseling dan SMS Reminder untuk Meningkatkan Kepatuhan Keluarga dalam Mendampingi Pengobatan Pasien dengan Gangguan Jiwa
 Panduan Pengguna Aplikasi EKA - Edukasi, Kalender, dan Alarm Minum Obat Pada Pasien Tuberkulosis
 Riset Terapan Kebidanan
 TUBERKULOSIS: Tinjauan Medis, Asuhan Keperawatan, dan E-Health
 Edukasi Tuberkulosis
 Evidence-Based Practice Pada Diabetes Mellitus
 ISET 2019
 Nelson Ilmu Kesehatan Anak Esensial
 Obat-obat Penting Edisi ketujuh
 Statistik Kesehatan
 Tuberculosis
 Global Tuberculosis Report 2017
 PANDUAN PENGGUNAAN BUKU MENUJU SEMBUH TUBERKULOSIS RESISTEN OBAT
 Sukses Menjadi Penulis: Step by Step
 Penanggulangan TB Paru Anak Melalui Pemberdayaan Kader Cilik Toss TB
 Toman's Tuberculosis
 An Introduction to Health Psychology
 "Kenali TBC Pada Anak dan Tatalaksananya"
 Terapi motivasi penderita tuberkulosis paru untuk peningkatan kepatuhan mengkonsumsi obat anti tuberkulosis (OAT)

Kepatuhan Minum Obat Tb

Downloaded from business.itu.edu.id
 guest

KYLEE MILLS

Indonesia bebas tuberkulosis Yayasan Penerbit Muhammad Zaini
 The proceedings of International Conference on Science, Education, and Technology 2019 are the compilation of articles in the internationally refereed conference dedicated to promote acceleration of scientific and technological innovation and the utilization of technology in assisting pedagogical process.

Getting Your Manuscript Published in An International Journal: Advice & Tips

Penerbit NEM

Penyakit menular merupakan masalah kesehatan besar di hampir semua negara berkembang, termasuk Indonesia. Perhatian terhadap penyakit menular makin hari makin meningkat, karena angka kejadian dan kematiannya yang relatif tinggi dalam waktu singkat. Penyakit menular umumnya bersifat akut dan

menyerang semua lapisan masyarakat. Penyakit menular menjadi prioritas mengingat sifatnya yang dapat menyebabkan dan menimbulkan kerugian yang besar. Buku ini membahas mengenai penyakit menular yang mengarah pada berbagai aspek kesehatan, di antaranya adalah istilah epidemiologi penyakit menular, epidemiologi setiap penyakit, etiologi (penyebab), gejala klinis, pathogenesis, cara penularan, cara pencegahan, dan upaya pemberantasannya. Buku ini membahas 20 jenis penyakit menular yang terjadi di Indonesia. Buku ini akan bermanfaat bagi semua pihak yang tertarik atau berminat dalam bidang epidemiologi penyakit menular khususnya mahasiswa kesehatan masyarakat, kedokteran, keperawatan, dan kebidanan.

Peningkatan Kemampuan Pasien dalam Merawat Diri sebagai Hasil Pelayanan Keperawatan

Penerbit CV. SARNU UNTUNG

TB atau tuberkulosis masih menjadi salah satu dari 10 penyakit

mematikan di seluruh dunia. Lebih dari 95% kematian akibat TB terjadi di Negara berpenghasilan rendah dan menengah. Banyak faktor yang berperan terhadap tingginya angka kematian dan persistensi TB salah satu yang telah diidentifikasi adalah kepatuhan pengobatan termasuk lama pengobatan, rejimen yang kompleks, efek samping obat dan akses yang buruk ke layanan perawatan kesehatan. Berbagai upaya dilakukan untuk mencegah penularan TB, salah satunya dengan memanfaatkan teknologi digital (e-health dan m-health) untuk meningkatkan pencegahan dan kepatuhan obat pasien TB dan keluarga sebagai Pengawas Menelan Obat (PMO). Penyusunan buku ini berdasarkan hasil penelitian, buku panduan/pedoman, guideline dari referensi nasional dan internasional. Buku ini lengkap dengan konsep medis penyakit TB yang dapat digunakan para profesional di bidang kesehatan, khususnya keperawatan dan masyarakat luas sebagai referensi laporan serta mengetahui penatalaksanaan terapi pada pasien TB. Buku ini juga berisi asuhan keperawatan yang dapat menjadi referensi dalam menyusun laporan kasus pada pasien dengan tuberkulosis. Selain itu buku ini dilengkapi dengan konsep e-health serta bagaimana perannya dalam mensupport pasien TB. Dengan adanya buku ini diharapkan insiden tuberkulosis dapat diminimalkan.

Pencegahan Tuberkulosis Paru Saunders

Penyakit Tuberkulosis (TBC) adalah infeksi saluran napas bawah yang disebabkan oleh *Mycobacterium tuberculosis*. Penemuan kasus TB tahun 2018 sebanyak 658 dan jumlah penderita yang diobati sebanyak 470 penderita dan Puskesmas Semanding menjadi puskesmas dengan jumlah penderita terbesar yaitu mencapai 40 penderita dengan jumlah yang diobati 35 penderita. Yang artinya belum mencapai 100% penderita terobati, dan ditemukan 2 diantaranya mengalami resisten atau termasuk golongan MDR- TB. resistensi OAT dikarenakan pasien tidak patuh terhadap aturan minum obat. Salah satunya disebabkan oleh defisit motivasi. Dalam penelitian Karyo 2021 disebutkan, pemberian motivasi mempunyai pengaruh yang signifikan dalam meningkatkan kepatuhan penderita TB dalam menjalani terapi OAT dengan nilai signifikansi uji wilcoxon = 0,00. Dari hasil penelitian tersebut diharapkan Puskesmas mampu memberikan kebijakan (policy) dan perhatian akan pentingnya pemberian motivasi berupa pendidikan kesehatan dan penyuluhan serta penyediaan PMO (pengawas minum obat) atau pengawasan guna mensukseskan pengendalian dan pemberantasan kasus TB.

Modul Training of Facilitator (ToF) Program HIV dan IMS Komprehensif dalam Situasi Krisis Kesehatan dan Kebencanaan di Tingkat Komunitas Airlangga University Press

Setelah membaca buku ini diharapkan dapat mengetahui faktor penderita yang berhubungan dengan kesembuhan penyakit TB Paru pada pasien. Dan sebagai bahan informasi yang bermanfaat bagi fasilitas kesehatan khususnya pada bidang pelayanan kesehatan dalam upaya penanganan masalah penyakit TB dan dapat meningkatkan angka kesembuhan TB.

Global Tuberculosis Report 2018 Penerbit Adab

Tuberkulosis merupakan penyakit yang disebabkan bakteri tuberkulosis (*Mycobacterium tuberculosis*). Tuberkulosis adalah penyakit menular paling mematikan ke-2 setelah COVID-19 di atas HIV/AIDS dan penyebab kematian terbesar ke-13 di dunia (WHO, 2023). World Health Organization (WHO) telah merilis laporan tentang tuberkulosis (TBC) dalam dokumen Global Tuberculosis Report 2022 bahwa Indonesia berada pada posisi kedua (ke-2) dengan jumlah penderita TBC terbanyak di dunia setelah India, diikuti oleh China, Filipina, Pakistan, Nigeria, Bangladesh, dan Republik Demokratik Kongo secara berurutan (WHO, 2022). Penyakit tuberkulosis berhasil dideteksi bahwa terdapat lebih dari 700 ribu kasus (Kemenkes RI, 2022). Penyakit tuberkulosis terbanyak di Indonesia terjadi pada kelompok usia

produktif, terutama usia 45 sampai 54 tahun (Kemenkes RI, 2022). Kasus TBC di Indonesia yaitu DKI Jakarta, Jawa Barat, Jawa Timur, dan diikuti Jawa Tengah (Kemenkes RI, 2022). Jumlah estimasi insiden TBC di Jawa Tengah yaitu 92.870 kasus dengan jumlah kasus TBC terkonfirmasi yaitu 77.426 (Kemenkes RI, 2023).

Epidemiologi Penyakit Menular Elsevier Health Sciences

Buku ini berisi kajian seputar Tuberkulosis pada kelompok usia anak. Buku ini dapat menjadi pegangan dan panduan oleh berbagai pihak seperti tenaga kesehatan, akademisi, peneliti hingga kalangan umum yang ingin mengetahui secara mendalam tentang penyakit menular ini. Fokus bahasan di buku ini adalah pada usia anak.

Buku Obat Sehari-hari World Health Organization

Modul Training of Facilitator (ToF) Program HIV dan IMS Komprehensif dalam Situasi Krisis Kesehatan dan Kebencanaan di Tingkat Komunitas berisi serangkaian teknik komunikasi berkaitan dengan upaya pencegahan dan penanggulangan HIV dan IMS di situasi krisis kesehatan, khususnya berbasis komunitas.

Sufism and the Perfect Human European Alliance for Innovation

Panduan penggunaan Buku Menuju Sembuh Tuberkulosis Resisten Obat (TB RO) dilakukan dalam rangka memberikan informasi terkait pentingnya pendampingan pada pasien TB RO. Panduan ini disusun sebagai pedoman dalam pelaksanaan penerapan model pendampingan pasien TB RO dengan menggunakan Buku Menuju Sembuh sebagai media utama. Harapannya, panduan ini dapat menjadi pedoman dalam penggunaan Buku Menuju Sembuh sehingga dapat mempermudah pasien dan pengawas minum obat.

Management of MDR-TB UNDIP PRESS

Dokter praktik swasta memiliki peranan penting dalam upaya pengendalian tuberkulosis (TBC) di Indonesia. Lebih dari separuh pasien TBC mengunjungi dokter praktik swasta, baik di praktik mandiri maupun klinik, sebagai tempat pencarian pengobatan pertama. Namun, penatalaksanaan kasus TBC yang tidak sesuai dengan panduan nasional maupun internasional banyak dijumpai di dokter praktik swasta. Hal ini disebabkan oleh kurangnya informasi mengenai standar diagnosis dan terapi TBC yang berlaku. Modul ini berisi panduan penatalaksanaan kasus TBC pada dewasa dan anak berdasarkan pedoman World Health Organization, International Standards for Tuberculosis Care, dan Peraturan Menteri Kesehatan Republik Indonesia No. 67 tahun 2016. Dengan demikian, dokter praktik swasta dapat memilih penatalaksanaan kasus yang sesuai pedoman dan konteks praktiknya. Modul ini diharapkan dapat meningkatkan kualitas diagnosis dan pengobatan TBC serta partisipasi dokter praktik swasta dalam upaya penanggulangan TBC nasional.

Monograf Faktor Yang Mempengaruhi Penderita TB Paru Drop Out Minum Obat Anti Tuberkulosis Elex Media Komputindo

Enam tahun sudah berlalu sejak edisi ke-6 buku ini. Telah banyak perkembangan baru di bidang farmakoterapi, khususnya farmakogenetika, targeted therapy dan stemcell untuk terapi regeneratif. Dalam Edisi ke-7 ini, akan diuraikan obat-obat mutakhir yang dibuat melalui bioteknik rekombinan seperti biologicals, termasuk sitokin-sitokin, zat-zat pemblokir Tumor Necrosis Factor, interferon, penghambat interleukin, perintang tirosin kinase dan monoklonal antibodies (MOABs). Biological Response Modifier atau imunomodulator semakin banyak disintesa (Humira, Remicade) yang memegang peranan penting pada penanganan penyakit berdasarkan reaksi (auto-) imun. Misalnya penyakit rema, diabetes tipe- 1, MS (multiple sclerosis), jenis-jenis neoplasma (kanker) dan SLE (Systemic Lupus Erythematoses). Selanjutnya akan dipaparkan obat-obat kanker

baru yang berkembang dalam delapan tahun terakhir, antara lain temsirolimus dan sunitinib untuk kanker ginjal terminal, dan lapatinib untuk kanker payudara lanjut. Sitostatika baru dengan mekanisme kerja yang berlainan adalah tirosin kinase inhibitor, topoisomerase inhibitor (irinotecan, etoposida) dan zat-zat antimetabolit (gemsitabin). Untuk topik geriatri akan diuraikan bahaya efek samping obat-obat tertentu bagi para lansia sehubungan dengan perubahan metabolisme, homeostasis, degenerasi organ-organ dan comorbiditas.

Tuberkulosis Pada Anak PT. RajaGrafindo Persada - Rajawali Pers

Di dalam buku ini akan dibahas dengan detail mengenai kajian virologi, epidemiologi, patofisiologi dan penularan HIV/AIDS, pencegahan dan pengobatan virus HIV/AIDS, faktor risiko HIV/AIDS, infeksi oportunistik HIV/AIDS. Di samping itu dalam buku ini juga dibahas lebih jauh mengenai dampak HIV/AIDS terhadap pasien, keluarga, tenaga kesehatan/paramedis, masyarakat, aspek stigma dan diskriminasi orang dengan HIV/AIDS, dan penanggulangan virus HIV AIDS. Sasaran kepada para mahasiswa, dosen maupun akademisi sehingga materi yang ada dalam buku ini bisa dijadikan pedoman yang sebaik-baiknya untuk penyelenggaraan perkuliahan Penanganan Virus HIV/AIDS. Penanganan Virus HIV/AIDS ini diterbitkan oleh Penerbit Deepublish dan tersedia juga dalam versi cetak.

Proceedings of the 3rd Borobudur International Symposium on Humanities and Social Science 2021 (BIS-HSS 2021) Research Center for Care and Control of Infectious Disease Universitas Padjadjaran

Mempelajari statistik secara bertahap melalui buku-buku dan internet akan sangat membantu meningkatkan pemahaman tentang statistik, apalagi jika dibimbing oleh orang yang mengerti tentang statistik. Kehadiran buku ini diharapkan dapat menjawab berbagai kesulitan, baik yang dialami oleh mahasiswa, praktisi kesehatan serta dosen terutama ketika mereka menyusun proposal penelitian maupun skripsi atau laporan penelitian yang memang memerlukan statistik.

Manajemen HIV/AIDS: Terkini, Komprehensif, dan Multidisiplin Airlangga University Press

Indonesia berada di peringkat ketiga dengan jumlah penderita TB terbanyak di dunia. Tahun 2019 tercatat sekitar 845.000 penduduk di Indonesia menderita penyakit tuberkulosis. Banyak sekali faktor mengapa angka kasus TB di negara kita sangat banyak. Mulai dari kepadatan penduduk, sosio-ekonomi masyarakat yang buruk, wawasan masyarakat tentang tuberkulosis yang kurang dan lain-lain. Untuk mengatasi masalah-masalah ini tentunya membutuhkan waktu yang lama serta strategi yang tepat pula. Judul buku "Indonesia Bebas Tuberkulosis" merupakan impian penulis sejak dulu. Penulis tertarik untuk mencari tahu mengapa kuman tuberkulosis ini sulit sekali untuk dieliminasi padahal tuberkulosis dapat sembuh dengan pengobatan yang tepat. Sehingga penulis tergelitik untuk menulis buku ini. Buku ini terdiri dari kumpulan-kumpulan artikel oleh penulis tentang tuberkulosis. Penulis berupaya membuat tulisan dengan topik yang unik dan menarik dengan gaya bahasa yang enak dibaca. Harapannya melalui tulisan-tulisan ini, wawasan dan juga pengetahuan pembaca mengenai tuberkulosis dapat bertambah sehingga dapat pula berkontribusi mengeliminasi tuberkulosis di Indonesia.

Obat-obat penting Deepublish

Pada program kemandirian pasien menurut Orem (2001) dilakukan berdasarkan keterbatasan pasien, melalui intervensi keperawatan yaitu kompensasi, menuntun pasien, mendukung pasien, dan pendidikan kesehatan yang dikenal dengan system supportive educative. Program kemandirian pasien dinyatakan mampu meningkatkan kemandirian pada pasien TB melalui

program konseling (ElHameed, Aly, Mahdy, 2012) dan program kemandirian keluarga juga mampu memandirikan keluarga dalam merawat diri (Sjatarr, 2012). Pada manajemen diri mengembangkan model melakukan sendiri dimana pasien Kemampuan Pasien dalam Self Care Page 2 dengan kemampuan sendiri mampu mengelola sendiri dalam program pengobatan, model kolaborasi dimana pasien berkolaborasi dengan petugas kesehatan untuk kemampuan manajemen pengobatan, model dukungan adalah pasien mampu mengelola pengobatan melalui dukungan baik keluarga maupun lingkungan (Bodenheimer, Lorig, Holman, Grumbach, 2002).

Penanganan Virus HIV/AIDS Penerbit NEM

Buku tentang konseling dan SMS reminder disusun berdasarkan hasil penelitian deskriptif kuantitatif dengan pendekatan studi kasus pada keluarga pasien dengan gangguan jiwa, studi literatur, FGD (Fokus Group Discussion) dengan dokter dan perawat penanggung jawab kesehatan jiwa di puskesmas serta konsultasi pakar. Buku ini digunakan sebagai pedoman dalam melakukan intervensi konseling dan SMS reminder untuk meningkatkan kepatuhan keluarga dalam merawat pasien dengan gangguan jiwa. Buku pedoman intervensi ini dibuat berdasarkan teori self care orem. Teori orem menjelaskan bahwa apabila self care agency tidak sebanding dengan self care demand, maka akan terjadi self care deficit pada seseorang individu. Model ini tepat dilakukan pada keluarga karena tujuan akhir dari keperawatan keluarga adalah kemandirian keluarga dalam upaya pelayanan kesehatan terkait dengan lima tugas kesehatan keluarga yaitu mengenal masalah, mengambil keputusan untuk mengatasi masalah, merawat anggota keluarga, memodifikasi lingkungan dan menggunakan fasilitas pelayanan kesehatan secara tepat. Konseling dan SMS reminder merupakan intervensi yang dapat meningkatkan kepatuhan keluarga dalam melakukan perawatan pada anggota keluarga yang mengalami gangguan jiwa. Buku ini berisi materi yang telah disesuaikan dengan tema yang teridentifikasi pada penelitian tahap pertama. Buku ini diperuntukkan bagi petugas kesehatan penanggung jawab kesehatan jiwa di puskesmas yang dilengkapi dengan materi dan SPO (Standar Prosedur Operasional).

Pencegahan Tuberkulosis Suluh Kato Khatulistiwa

Sebuah organisasi akan terus eksis di masa depan bila organisasi tersebut memiliki Sumber Daya Manusia (SDM) yang unggul dan berkualitas. Muhammadiyah merupakan salah satu organisasi terbesar di Indonesia yang memiliki tantangan agar mampu melahirkan SDM yang berkualitas. Muhammadiyah harus menyiapkan itu melalui proses kaderisasi. Muhammadiyah sendiri memiliki empat pilar pengkaderan yang meliputi keluarga, Organisasi Otonom (Angkatan Muda Muhammadiyah/AMM), Amal Usaha Muhammadiyah (AUM) dan Pimpinan persyarikatan (MPK PP Muhammadiyah, 2007). Empat pilar pengkaderan Muhammadiyah inilah yang kemudian dapat menjaga eksistensi persyarikatan agar dapat bertahan hingga akhir zaman.

Diagnosis dan Pengelolaan Tuberkulosis untuk Dokter Praktik Swasta World Health Organization

Buku Kedokteran yang berjudul Pencegahan Tuberkulosis Paru: Optimalisasi Metode dan Media Promosi Kesehatan merupakan karya dari Elna Vieke Rambli, Ketrina konoralma dan Dionysius Sumenge. Buku ini merupakan salah satu refleksi dari upaya dalam mengoptimalkan program Penanggulangan Tuberkulosis di Indonesia. Dalam Peraturan Menteri Kesehatan, promosi kesehatan menjadi fokus utama. Metode gabungan ceramah dan media audiovisual menjadi kunci perubahan pengetahuan dan sikap penderita Tuberkulosis. Pendekatan PHBS dan edukasi keluarga menekankan pencegahan penularan. Buku ini menguraikan bagaimana media tradisional seperti brosur dan poster tetap berperan penting dalam era digital, terutama untuk

audiens dewasa. Dengan melibatkan peninjauan kasus yang konkret, buku ini diharapkan mampu menjelaskan konteks informasi tentang Tuberkulosis paru secara utuh. Selain itu, buku ini juga berusaha menegaskan tentang betapa pentingnya metode dan media promosi kesehatan sebagai alat penting untuk mengubah perilaku dan meningkatkan kesadaran penderita, keluarga, dan masyarakat dalam mencapai eliminasi penyakit Tuberkulosis. Buku ini terdiri dari beberapa pembahasan diantaranya: · Pentingnya Pencegahan Tuberkulosis Paru · Mengenal Penyakit Tuberkulosis · Langkah dalam Mengeksplorasi Penyakit Tuberkulosis · Kondisi Penyakit Tuberkulosis Tercatat · Terbentuknya provinsi Jawa Tengah · Potret Pengaruh Media Promosi Kesehatan untuk Tuberkulosis Spesifikasi Buku : Kategori : Kedokteran Penulis : Elna Vieke Rambli, Ketrina Konoralma dan Dionysius Sumenge. E-ISBN : 978-623-8489-30-5 Ukuran : 15.5x23 cm Halaman : vii, 32 hlm Tahun Terbit : 2023 Buku ini diterbitkan oleh Penerbit Deepublish dan tersedia juga dalam versi cetak. Dapatkan buku-buku berkualitas hanya di Toko Buku Online Deepublish : penerbitbukudeepublish.com dengan pilihan terlengkap kamu pasti mendapatkan buku yang Anda cari. Penerbit Deepublish adalah penerbit buku yang memfokuskan penerbitannya dalam bidang pendidikan, terutama pendidikan tinggi (universitas dan sekolah tinggi). E-book ini tersedia juga dalam versi cetak. Dapatkan buku-buku berkualitas dengan

pilihan terlengkap hanya di Toko Buku Online Deepublish : deepublishstore.com

Tuberculosis UMSurabaya Publishing

Kami berharap semoga buku panduan ini bisa menambah pengetahuan dan pengalaman pasien tuberkulosis. Bahkan tidak hanya itu, kami berharap lebih jauh lagi agar dengan adanya buku panduan ini dapat membantu pembaca mempraktikkannya dalam kehidupan sehari-hari.

KONSEP PENGETAHUAN, SIKAP, PERILAKU, PERSEPSI, STRES, KECEMASAN, NYERI, DUKUNGAN SOSIAL, KEPATUHAN, MOTIVASI, KEPUASAN, PANDEMI COVID-19, AKSES LAYANAN KESEHATAN – LENGKAP DENGAN KONSEP TEORI, CARA MENGUKUR VARIABEL, DAN CONTOH KUESIONER Penerbit Andi

This is the second edition of a reference work aimed at all those concerned with dealing with tuberculosis control in developing countries. The book follows in the tradition of Kurt Toman's original work in this field, with the text set out in a question and answer format, grouped under three headings: case detection; treatment, and monitoring. The threat of tuberculosis is still potent, with two million deaths globally. This new edition, containing contributions from a number of experts in this field, addresses the resurgence of tuberculosis, and the emergence of multidrug-resistant bacilli, and the growth of HIV-infected individuals with tuberculosis, as well as recent scientific developments.

Best Sellers - Books :

- [8 Rules Of Love: How To Find It, Keep It, And Let It Go](#)
- [Adult Children Of Emotionally Immature Parents: How To Heal From Distant, Rejecting, Or Self-involved Parents By Lindsay C. Gibson Psyd](#)
- [The Seven Husbands Of Evelyn Hugo: A Novel By Taylor Jenkins Reid](#)
- [The Inmate: A Gripping Psychological Thriller By Freida Mcfadden](#)
- [A Court Of Thorns And Roses Paperback Box Set \(5 Books\)](#)
- [Little Blue Truck's Springtime: An Easter And Springtime Book For Kids By Alice Schertle](#)
- [The Shadow Work Journal: A Guide To Integrate And Transcend Your Shadows](#)
- [You Will Own Nothing: Your War With A New Financial World Order And How To Fight Back By Carol Roth](#)
- [A Court Of Mist And Fury \(a Court Of Thorns And Roses, 2\)](#)
- [If Animals Kissed Good Night By Ann Whitford Paul](#)